
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２８日）

５－１

県 民 連 合 ２５番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災・原子力災害からの復興・再生について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

福島イノベーション・コースト構想による効果をどのよう 構想推進課

に県全体に波及させていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 大規模災害への備えについて 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、大規模災害に備え、人的支援における他自治体との

連携にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

三 副業人材による関係人口の拡大について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、副業人材による関係人口の更なる拡大に向け、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 鉄道ネットワークの維持・確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、鉄道ネットワークの維持・確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 人口減少対策について

１ 県は、結婚世話やき人の確保にどのように取り組んでい こども未来局長 こども・青少年

くのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、不妊治療の支援にどのように取り組んでいくのか 〃 子育て支援課

尋ねたい。

六 起業・創業の促進について 商工労働部長 産 業 振 興 課

県は、起業・創業の促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 猪苗代湖の安全な利活用について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県は、猪苗代湖の安全な利活用に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 急傾斜地の災害防止対策について 〃 砂 防 課

県は、急傾斜地の崩壊による災害の防止対策にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

九 流域下水道事業について 〃 下 水 道 課

県は、流域下水道事業の安定的な経営のため、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 人材の確保について

１ 県教育委員会は、公立小中学校における質の高い教員の 教 育 長 教 育 庁

確保に向け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県警察は、優秀な人材の確保のため、どのように取り組 警 察 本 部 長 警 察 本 部

んでいくのか尋ねたい。

十一 連携型中高一貫教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、連携型中高一貫教育にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

十二 児童の視力低下の予防について 〃 〃

県教育委員会は、公立小学校において、児童の視力低下

の予防にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


